

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

INFORME DE SEGUIMIENTO DEL SECTOR DE LA FRESA. CAMPAÑA 2012/13

Semana 14 (1 a 7 de abril de 2013)¹

Se produce un nuevo descenso del precio de la fresa en origen por la acumulación de oferta.

MERCADOS EN ORIGEN

Al principio de la semana 14 se produjo cierta acumulación de oferta como consecuencia del cierre de los mercados en los días festivos de la Semana Santa y de un repunte productivo. A esto se sumó que parte de la fruta no alcanzaba la calidad habitual de la fresa onubense que se destina al mercado de consumo en fresco, debido a la desfavorable climatología.

En Europa también persiste el mal tiempo por lo que el consumo de esta fruta se encuentra desincentivado.

Como consecuencia de todo ello, la semana viene marcada por un nuevo descenso de las cotizaciones de fresa, percibiendo el agricultor precios de entre 0,50 y 0,70 euros/kg, correspondiendo el nivel más alto del rango a la fresa de mayor calidad que se envía a destinos más lejanos como Suecia o Dinamarca.

La fresa con destino a industria cotizó entre 0,24 y 0,27 euros/kg.

Tabla 1. Precios en origen de I categoría comercial (€/kg)

	Campaña 2011/12			Campaña 2012/13		
	Semana 12	Semana 13	Semana 14	Semana 12	Semana 13	Semana 14
Fresa	1,30	1,35	1,07	1,08	1,15	0,60

Fuente: Observatorio de Precios y Mercados (Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente) y consultas al sector. Los precios de la campaña 2012/13 son avances.

MERCADOS EN DESTINO

En las dos últimas semanas, en los mercados mayoristas² franceses las cotizaciones de la fresa de primera categoría han oscilado entre los 0,90 €/kg del mercado de Perpignan y los 2,00 €/kg del mercado de Toulouse, para la presentación de barquetas de 250 y 500 gramos.

¹ El objeto del presente informe es realizar un seguimiento semanal a la campaña 2012/2013, para exponer una visión actualizada del estado del sector de forma periódica.

² Fuente: Información Semanal Sectorializada de Precios de Productos Hortofrutícolas en los Principales Mercados Europeos, Estados Unidos y Canadá. Secretaría de Estado de Turismo y Comercio. Secretaría General de Comercio Exterior.

Se permite la reproducción total o parcial de los datos o gráficos de esta publicación, citando su procedencia.

En el mercado mayorista de Londres la fresa originaria de Huelva mantuvo el precio entorno de 1,41 €/kg.

En Mercamadrid el precio más frecuente de la fresa nacional en la semana 14 de 2013 fue de 0,87 €/kg.

ACTUALIDAD

La interprofesional de la Fresa Andaluza (Interfresa) está recomendando a los agricultores onubenses destinar el 40% de la producción actual a fines alternativos al mercado en fresco, debido a los bajos precios registrados en origen. Se están celebrando una serie de encuentros en los municipios freseros con el fin de analizar con los productores los efectos de las lluvias y la humedad en las plantaciones, así como posibles alternativas a la venta en fresco de la fruta que no cumpla con los requisitos mínimos de calidad propios de la fresa onubense.

También se plantea la necesidad de contar con una programación varietal adecuada para la próxima campaña, con el fin de preservar la calidad del producto.